

## Clase presencial Ingeniería Geotécnica Sísmica

**El pasado 17 de mayo se llevó a cabo una clase presencial con estudiantes del programa de Magíster y de los diplomados articulados de nuestro Departamento de Ingeniería Estructural y Geotécnica, en el campus San Joaquín.**

La jornada contó con una alta participación y fue una valiosa instancia de encuentro y aprendizaje. Durante la actividad, se realizó una visita al laboratorio de Geotecnia y se desarrolló una experiencia práctica en geofísica.

Agradecemos el entusiasmo de quienes participaron y esperamos seguir generando oportunidades como esta, que enriquecen significativamente la formación académica de nuestros estudiantes.



